

ARBEIT 1

Gaus Architekten mit Von K Landschaftsarchitektur GmbH

Das aus der Typologie des Ortes entwickelte städtebauliche Konzept integriert die alte Bausubstanz der Sheddachhalle und entwickelt mit dem Quartiersplatz einen auch in die bestehende Bebauung ausstrahlenden Freiraum als Herz der Anlage. Eine Verknüpfung mit dem sich zur Fils öffnenden Spielplatz findet leider zu wenig statt.

Die Hoftypologie entlang der Fils ist sensibel aus historischen Strukturen abgeleitet, erscheint aber mit der unklaren Abgrenzung zwischen Öffentlichkeit und Privatheit am Flussufer nicht unbedingt als die geeignete Bauweise. Das vorgeschlagene Angebot an öffentlichen Einrichtungen und Dienstleistungen scheint für den Standort überzogen.

Zusammenfassend würdigt das Preisgericht eine Arbeit mit guten Einzelaspekten; die insgesamt aber nicht ganz angemessen auf den Ort reagiert.